

Avec les listes LCR-LO Pour une Europe sociale!

En organisant sa conférence de presse, à deux jours de l'entrée officielle de dix nouveaux Etats dans l'Union européenne, Chirac comptait prendre de la hauteur. C'est en évoquant la « généreuse utopie sortie des décombres de la guerre et de la barbarie » qu'il a cherché à s'élever au-dessus des clivages politiques et sociaux. Pas un mot des problèmes auxquels sont confrontés les chômeurs, les salariés, la population, rien!

Cynisme et aveuglement

Ce n'est que mépris et dès le lendemain, les sondages indiquaient un effondrement de sa cote de popularité de 11 points, presque aussi basse que celle de Raffarin.

Le 1^{er} mai, près de 8000 policiers et soldats étaient mobilisés à Dublin pour protéger les dirigeants de cette soi-disant Europe de la paix et de la démocratie contre les altermondialistes. Des centaines de milliers de manifestants dénonçaient les projets du gouvernement contre la Sécurité Sociale, les licenciements, le chômage, les privatisations de l'EDF ou de la Poste. L'Europe libérale actuelle détruit les droits sociaux.

C'est cette politique qu'ont rejetée, massivement, les électeurs, le 28 mars dernier, en infligeant un camouflet à la droite. Le gouvernement a dû reculer devant la détermination des chômeurs, des intermittents ou des chercheurs, mais il n'entend céder sur quelques points que pour faire passer l'essentiel de ses attaques. La réforme de la Sécu ? Ph. Douste-Blazy l'a confirmé, il veut la faire voter début juillet au Parlement. Le changement de statut de l'EDF-GDF ? N. Sarkozy se fait fort de l'imposer aux salariés. L'un et l'autre comptent sur le fait que les directions syndicales jouent le jeu de la concertation, comme cela s'est déjà passé pour la réforme des retraites.

Rejeter ce gouvernement et sa politique

Ce gouvernement a été sanctionné, mais les dirigeants du Parti Socialiste ont immédiatement déclaré qu'ils ne voulaient pas provoquer de crise. Même si la rue et les urnes ont rendu le même verdict, il est urgent, pour eux, d'attendre... 2007! Ils se contentent seulement de retirer les bénéfices électoraux du discrédit du gouvernement et ils se gardent bien d'avancer le moindre programme avant les élections européennes. Mais les retraités, les chômeurs, les précaires, les recalculés, les menacés de licenciement, l'ensemble des salariés qui voient leur niveau de vie baisser, leurs conditions de travail se dégrader, les jeunes à l'avenir bouché, les femmes sur lesquelles le recul social pèse doublement, ne peuvent pas se permettre d'attendre eux!

En présentant des listes communes aux élections européennes, la Ligue communiste révolutionnaire et Lutte ouvrière veulent permettre que s'expriment clairement le rejet de la politique de Chirac-Raffarin-Sarkozy, et en particulier l'exigence du retrait du projet Douste-Blazy sur l'assurance maladie.

Oui, une autre Europe est possible!

L'offensive que mènent Chirac-Raffarin contre les acquis sociaux, c'est le PS et ses alliés qui ont commencé à la mener sous le gouvernement Jospin dans le cadre de la construction de l'Europe de la finance et des profits, celle des Schröder, Blair, Berlusconi ...

Ensemble, ils se préparent à imposer aux travailleurs et au peuple une constitution qui prétend donner à l'économie de marché, au règne de la propriété privée, à la tyrannie de la finance une portée universelle. Nous refusons cette constitution. Nous voulons une Europe des droits sociaux, de la démocratie et de la paix. Contre l'Europe des profits et de la concurrence, nous voulons une Europe de la solidarité et de la coopération. Cette Europe, elle ne pourra naître que de la mobilisation des travailleurs et des peuples pour faire valoir leurs droits et imposer leur contrôle sur la marche de l'ensemble de la société.

Pour prendre contact avec la LCR de Massy et de Palaiseau

Tél: 06 82 94 59 51 et 06 85 02 17 51 Fax:01 69 81 01 53

Mail: lcr-massypal@tiscali.fr Site web: http:// lcrmassypalaiseau.chez.tiscali.fr

A propos du Centre de rétention de Palaiseau

Comme vous le savez, le Ministère de l'Intérieur a imposé sa décision de construire un centre de rétention à Palaiseau. Dans ce centre seront enfermées les personnes étrangères sans-papiers, avant leur expulsion. Ainsi, Palaiseau se retrouve avec le triste privilège d'offrir l'image la plus complète et désastreuse de l'accueil des étrangers en France. D'un côté de la chaîne, des populations chassées de chez elles par la misère, le chômage, la guerre ou le désespoir, qui viennent pour travailler et pour donner un avenir à leurs enfants. De l'autre, un camp de transit vers l'expulsion sans qu'aucun des problèmes humains et de fonds ne soit réglé.

Nous avons sous les yeux un exemple de l'absurdité totale des lois sur les étrangers : des familles roumaines vivent à Palaiseau/Massy, dans un bidonville, depuis plusieurs années, précarisées par des lois injustes qui les empêchent de travailler légalement et donc de se loger décemment (de plus le travail au noir, c'est moins de cotisations, moins d'impôts et plus d'accidents du travail).

Malgré leur volonté courageuse et obstinée (travail, scolarisation assidue des enfants, promesses d'embauche impossibles à réaliser par défaut de papiers, cours de français) la loi les empêche de fait de s'intégrer à notre société. **Nous demandons aux autorités de régulariser la situation de ces familles roumaines** ce qui leur permettra de vivre décemment et de s'intégrer à la société.

De telles situations absurdes et inhumaines sont légion, c'est pourquoi, mardi 4 mai, des manifestants ont occupé le chantier de Centre de rétention. La LCR, membre du *Collectifs contre les Centres de rétention*, a soutenu cette initiative et exige du gouvernement qu'il renonce à sa construction. Parquer les gens qui n'ont commis aucun délit, qui pour certains vivent et travaillent en France depuis des années, dans des centres est inacceptable. Ce sont les lois actuelles sur l'immigration qui les ont mis hors la loi! C'est un comble! Il vaut mieux se mobiliser pour leur donner les moyens de s'intégrer à notre société et aider les pays d'origine de ses réfugiés à se développer économiquement.

Arrêt de la construction du centre de rétention de Palaiseau!

Important - Important - Important - Important - Important



Pour faire entendre une autre voix, envoyez Olivier Besancenot au Parlement européen!

Olivier Besancenot

Tête de liste dans la région lle-de-France aux élections européennes

Sera présent à Palaiseau Vendredi 28 mai 2004

à 20H30
Salle des Fêtes de Palaiseau
16, ave. de la République
RER Palaiseau, parking devant la salle